



ACCUEIL DES CORRESPONDANTS ESPAGNOLS

publié le 16/05/2025

Nous avons accueilli nos correspondants espagnols de Valladolid et Peñafiel du 8 au 15 mai. Au programme les visites de Niort, le marais poitevin, La Rochelle et Angoulême. Pendant les week end, les familles leur ont fait découvrir d'autres aspects de notre région et de notre culture. Et pour finir, une journée tous ensemble au Futuroscope ! Une expérience riche culturellement et linguistiquement mais aussi humainement.

Portfolio



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.